

## Vokalensemble Sierrénade und Norbert Carlen

Seit über 40 Jahren ist **Norbert Carlen** als Solist, Chorleiter und Lehrer im Bereich der Musik tätig. Neugierig und engagiert, erkundet er mit großer Kreativität ein vielfältiges musikalisches Repertoire, welches von der Renaissance bis zur Gegenwart reicht.

Das **Vokalensemble Sierrénade** wird seit seiner Gründung 1996 von Norbert Carlen geleitet und besteht aus rund 40 Sängerinnen und Sängern aus dem französisch- und deutschsprachigen Teil des Wallis. Das in Siders ansässige Vokalensemble präsentiert mehrmals im Jahr anspruchsvolle Programme für ein breites Publikum.



## Orchester Sinfonia Valais-Wallis

Sinfonia Valais-Wallis ist ein Walliser Orchester, das je nach Projekt zwischen fünfzehn und sechzig Musikerinnen und Musikern vereint, sei es als vollständiges symphonisches Orchester oder in Kammerbesetzung. Das Orchester ist seit 2021 ein fester Bestandteil der Walliser Kulturlandschaft. Die Musiker von Sinfonia Valais-Wallis stammen hauptsächlich aus der Region: professionelle Musiker, die im Kanton leben, Orchestermusiker, die in andere Städte gezogen sind, Alumni oder Studierende der Haute Ecole de Musique (HEMU) sowie Lehrkräfte am Konservatorium oder an der Allgemeine Musikschule Oberwallis (AMO).





Laure Barras, Sopran  
Crans

Die schweizerisch-kanadische Sopranistin **Laure Barras**, die für ihre leuchtende Stimme und ihre berührende Präsenz bekannt ist, tritt regelmäßig als Solistin auf internationalen Bühnen auf. Nach einem Bachelor in arabischer Sprache und Zivilisation an der Langues Orientales in Paris und einem Schauspieldiplom am Cours Florent studierte Laure Gesang und Oper in Lausanne und Hannover und trat dann dem Studio der Oper von Lyon bei. 2017 gründete sie den als gemeinnützig anerkannten Verein Les Concerts du Coeur, dessen Ziel es ist, eine Verbindung herzustellen zwischen professionellen Musikern und Orten wie Krankenhäusern, Altersheimen, Institutionen für Menschen mit Behinderungen und Strafvollzugsanstalten, indem sie dort Konzerte und Workshops organisiert.



Zoéline Simone, Alt  
St.Saphorin

Im Besitz eines Bachelor-Abschlusses in Literatur an der UNIL und eines Master-Abschlusses in Konzertgesang an der HEMU Lausanne ist **Zoéline Simone, Alt**, eine Musikerin mit vielen Facetten. Sie singt regelmäßig in professionellen Ensembles oder als Solistin im klassischen Chorrepertoire. Sie arbeitet mit Tanz- und Theatercompagnien an Bühnenprojekten oder in interdisziplinären Performanzen. Als Entdeckerin und engagierte Musikerin liebt sie es, mit der Kraft des Kollektivs zu kreieren, Normen zu hinterfragen und aktuelle Themen des kulturellen Erbes in Resonanz zu setzen; Projekte, die es ermöglichen, sich in grösstmöglicher Freiheit auszudrücken.



Pierre Arpin, Tenor  
Lausanne

**Pierre Arpin, Tenor**, studierte Gesang mit Bachelor-Abschluss an der Haute École de Musique de Genève und Master-Abschluss an der Hochschule für Musik Freiburg (Deutschland) sowie an der Eastman School of Music in Rochester, NY (USA). Neben verschiedenen Opern- und Bühnenrollen tritt er regelmäßig im sakralen Repertoire als Solist oder Ensemblemitglied auf, u.a. mit Gli Angeli (Genf), L'Ensemble Vocal de Poche (Genf), L'Ensemble Vocal de Lausanne, der Kölner Akademie... Im Februar 2024 gab er sein Debüt als Alfredo in La Traviata von G. Verdi (Leitung U. Bamert) in Schwyz und im Oktober als Don José in Carmen von G. Bizet (Leitung O. Murith) an der Opéra des Champs.



Manuel Pollinger, Bass  
Grächen

Der im Oberwallis aufgewachsene **Manuel Pollinger, Bass**, studierte Gesang an den Musikhochschulen von Genf und Freiburg im Breisgau. Seit Abschluss seines Studiums 2023 arbeitet er freiberuflich und singt verschiedene Rollen in diversen Opern. Wichtige große Partien im Konzertfach waren unter anderem die Solopartien in Händel's Messias, Mozart's und Fauré's Requiem, Strawinsky's Threni an der Victoria Hall in Genf, Jesus in der Matthäus-Passion von Bach, Senn Rees in Daetwyler's Hasli-Kantate, Elias von Mendelssohn an der Tonhalle in Zürich. Zur Zeit wird er stimmlich von der italienischen Sopranistin Donata D'Annunzio Lombardi betreut.